



新羽中だより

令和4年4月13日(水)
4月号
横浜市立 新羽 中学校
☎542-1680 FAX 541-1038

令和4年度 始業式 学校長の話

校長 荻野 弘

みなさん、おはようございます。

12日間の春休みを終えて、今日から令和4年度が始まりました。皆さん、進級おめでとうございます。

本年度は3年生は99名、2年生は104名、そして午後の入学式で98名の新入生を迎え、生徒合計301名。後ほど紹介しますが、新たに着任された8名の職員をお迎えして、33名の教職員とともに、新羽中の新学期がスタートしました。

新たな気持ちで、気を引き締めてがんばっていきましょう。

先生がこの始業式でお話ししたいことは、3月25日の修了式で話したことを繰り返して言いたいと思いますが、みなさん覚えてくれていますか。

1つめは、『体育館だけでなく、すべてのものは大切に使いましょう。』ということです。先生は出来たばかりの体育館だから大切にしましょうと修了式ではみなさんに言いましたが、それは違いますね。離任された学校事務員のW. Mさんが言われてましたが、新しい、古いは関係ありません。どんなものでも大事に使わなければいけません。長く使っているものだからからこそ、より大事に使わなくてははいけませんね。この新しい体育館はもちろんです、どんなものでも大事にしてほしいと思います。

2つめは、『あいさつをしよう』です。25日の帰りに先生は門のところに居ましたが、ほとんどの生徒があいさつを返してくれました。多くのみなさんが先生の話聞いてくれたので、とてもうれしく思いました。校長先生にということだけでなく、たくさんの人とあいさつを交わして、人間関係を広げていってください。あいさつはコミュニケーションを広げる第一歩です。

3つめは、『苦手な教科を積極的に取り組もう』です。いよいよ、3年生にとっては、自分の進路を決める大切な時期になってきました。間際になって、あわててもどうにもなりません。今からしっかりと苦手なものを克服するように努力して、自分の希望する進路に進むことができるようにしてください。

そして、最後にひとつ追加しますが、何よりも一番大切なことは、『みんなで仲良く楽しく学校生活を過ごしてほしい。』ということです。先生たちはみなさん1人1人が明るく元気に楽しく、この新羽中で過ごしてほしいと思っています。しかし、人間関係がうまくいかないと楽しいはずの学校が、つまらなくなったり、嫌になってしまいます。毎日、一緒に生活していれば、いろいろなことがあると思います。楽しいことばかりでなく、うまくいかないことも気持ちがいずれ違ってくることも当然あります。そういう時だからこそ、お互いに分かり合い、助け合ってほしいと思います。みなさん1人1人が毎日、おだやかに楽しく過ごせる学校であることを願っています。新型コロナウイルス感染症の感染状況も気になるところです。いつもの繰り返しになりますが感染症対策と健康管理を引き続き、しっかりと行い、みんなで協力して乗り越えていきましょう。

令和4年度 第45回 入学式 学校長の言葉

本日、98名の新入生を迎えることができました。2,3年生を含めて生徒数301名で新羽中の令和4年度がスタートしました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。そして、新羽中学校へようこそ、在校生・教職員一同、心より歓迎いたします。

保護者の皆様、お子様の入学おめでとうございます。通い慣れ、思い出のたくさんつまった小学校を巣立つことの寂しさもあるかと思いますが、新しい標準服に身を包み、一回り大きくなったお子様をご覧になって、感激や喜びもひとしおのことと存じます。新型コロナウイルス感染症の感染状況が気になるころですが、保護者の皆様にもご参加いただいて、入学式がこのように挙行できることを大変うれしく思っています。

また、地域、関係機関の来賓の方々のご臨席をいただくことはできませんでしたが、PTA事務局代表のK.K様のご臨席をいただきました。高い所から失礼いたしますが、お礼を申し上げます。

さて、新入生の皆さん、今日から新羽中の一員になりました。中学校の3年間は、心も体も大きく成長する時期であり、大人になるために基礎を築く大切な時期です。この3年間で充実して過ごしていくために3つのことを心がけてほしいと思います。

1つめは、「やるべきことをしっかりとやる」ということです。あいさつ・返事などの礼儀やマナー、身の回りの整理整頓など日頃の生活であたりまえにやること。そして、毎日の勉強、委員会や係の活動、部活動など毎日、やらなければならないことがたくさんあります。自分の好きなことや得意なことは時間を忘れて熱中することができますが、私たちがやらなければならないことには、苦手なことや面倒なこともたくさんあります。苦手なことこそ、粘り強くじっくりと取り組んでほしいと思います。このことを「自律」といいます。

2つめは「まわりの人にやさしく、みんなで仲良く過ごしてほしい」ということです。学校は、皆さんが毎日、元気に楽しく過ごせる場であってほしいと思います。それには、人と人とのつながりはとても大切なものです。毎日、一緒に過ごしていれば、楽しいことばかりではありません。気持ちがいずれ違ってしまったら、うまくいかないこともあるでしょう。お互いに避けたり、嫌ったりするのではなく、そんな時だからこそ、相手や周りのことを考えて、分かり合い、支え合って乗り越えていってほしいと思います。これから皆さんが長い人生を歩んでいくうえで、周囲の支えはかけがえのないものだと思っています。お互いを理解し合い、人と人とのつながり、絆を大切にしてほしいと思います。これを「共生」といいます。

そして、最後の3つめは「たくさんの経験をして、多くの知識を吸収し、未来を切り拓く力を身に付けてほしい」ということです。先日、いわゆる「ファミレス」で食事をしました。そのファミレスでは、ロボットが出来上がった料理を運んでいました。店員さんほど複雑で早い動きはできませんが、何の違和感もなく、ごく普通に仕事をして動き回っていました。ロボットは少し前には、特別なイベント会場での光景だったのが、いまや日常の生活にも入り込んできました。これからの社会は様々なことが変化し、先の見えない予測の難しい時代とも言われています。これからの社会をたくましく生きていくためには、たくさんの経験をして、多くの知識を吸収し、未来を切り拓く力を身に付けていく必要があります。これを「創造」といいます。

今、みなさんにお話した「自律」「共生」「創造」は本校の学校教育目標として、本年度から掲げようとしているものです。新入生のみなさんには、この3つのことを意識して、自分に厳しく、周りにやさしい心をもって、充実した学校生活を過ごしてください。

最後になりますが、私ども教職員はお子様のすこやかな成長を願い、一人一人を大切にし

て、安全・安心を第一に考えた教育活動を保護者の皆様とともに、地域の方々のご支援をいただき、進めてまいります。

どうぞ、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。学校長の言葉といたします。本日は、誠にありがとうございます。



【ホームページ掲載のため、新入生代表の氏名はイニシャル、教職員組織表及び離任職員の氏名は公表しておりません。】

新入生誓いの言葉

新入生代表 T. H

暖かな春の訪れとともに、私たちは、今日、新羽中学校の入学式を迎えました。本日は感染症の影響が広がる中でこのように入学式を迎えられていることに新入生を代表してお礼を申し上げます。

思い返すと先月まで私たちはランドセルを背負って小学校に通っていました。登校中に見かける新羽中学校の先輩方は私の眼に頼もしく映り、遠い存在のように感じていました。今日からは私たちも新羽中学校の一員となり、とてもうれしく思います。新しい勉強が始まり、算数が数学に、社会が歴史と地理に代わり、小学校の時よりも難しくなると思いますが、今までよりいっそう深く学び、自分自身を成長させられることに今からわくわくしています。

また、初めての部活動も始まり、先輩方をお手本とし、支えてもらいながら仲間と切磋琢磨できることも楽しみです。文化祭、体育祭、修学旅行などの学校行事もよりよいものにしていきたいです。小学校では高学年の時から新型コロナウイルス感染症の影響で当たり前にできたことをあきらめなくてはいけないことばかりでした。そのたびに悔しい思いや悲しい思いをしたこともありましたが、仲間とともに乗り越えてきました。これからも私たちはいろいろな困難にぶつかると思います。しかし、決してあきらめずに、新羽中学校の仲間と打ち勝って、3年間の中学校生活を思い出に残るものにしていきたいです。

新しい出会い、新しい学び、私たちは不安より期待と希望にあふれています。これから始まる3年間でただ何となく過ごす3年間でなく、それぞれの夢をつかむために努力していく3年間にしたいと思います。私たちも時には、道に迷うこともあるかもしれませんが。その時は先生方、先輩方、様々なご指導をしていただけるとありがたいです。どうぞよろしくをお願いします。

令和4年度 新羽中学校 教職員組織表

校長	副校長		
	1 学 年	2 学 年	3 学 年
学年主任			
1組担任			
2組担任			
3組担任			
副担任			
個別支援学級担任			
養護教諭 事務職員 学校用務員 非常勤講師 学校図書館司書 職員室業務アシスタント AET スクールカウンセラー			
		学校巡回員	
教務主任	生徒指導専任		
進路指導主任	保健・給食主任		
道徳教育推進教師	人権教育推進担当		
特別支援教育コーディネーター	司書教諭		

令和4年度 離任職員紹介

本年度、10名の教職員が本校を離任することになりました。それぞれの立場で本校のために、力を尽くしていただきました。心よりお礼申し上げます。新たなステージで、ご健康に留意され、ご活躍されることを願っております。

令和4年度 着任職員は5月号で紹介いたします。